

La République du Centre, 25 juin 2016

INAUGURATION ■ Foyer d'accueil médicalisé
Ouvert en 2015, le Foyer d'accueil médicalisé (FAM) de l'association Anais, à Fleury-les-Aubrais, a été inauguré, hier, en présence de nombreux élus. L'établissement, qui compte plus de 70 employés, accueille 50 personnes à troubles psychiques, dont 8 autistes. Après que le ruban a été coupé, le directeur de la FAM, Michel Thuville, a fait visiter les salles d'activités et les lieux de vie aux invités. « On est sur la fin du cycle de montée en charge. On va maintenant stabiliser l'établissement », prévoit Pascal Bruel, directeur général d'Anais. La FAM a, en tout cas, conquis les élus : « Il est clair, avec de belles unités de vie. Les résidents paraissent bien ici », juge Alexandrine Leclerc, vice-présidente du conseil départemental. Elle a annoncé que le département avait accepté de financer l'embauche d'un garde de nuit supplémentaire. ■



RUBAN. P-Hi Détour, directeur adjoint de l'ARS, le découpe.